

Née en 2022

La Bête à Lunettes

Un vin bio !



Son histoire : La Bête à Lunettes est pour nous l'occasion de faire un clin d'œil à la richesse du Quercy, terre de polyculture mais aussi d'élevage. Notre Bête à Lunettes exprime aussi l'identité de notre collectif : un juste équilibre entre respect des traditions et créativité. C'est une drôle de Bête pour une gamme libre. Libre de s'affranchir des codes sans se prendre au sérieux. Libre d'explorer de nouveaux possibles au gré des millésimes. Libre de proposer des vins décomplexés et vivants, des micro-cuvées, éphémères ou pas. Des vins plaisants, un tantinet extravagants, qui ne s'imposent rien d'autre que la liberté d'expression et le partage !

Rouge



Cabernet Franc, Malbec, Merlot, Tannat, Gamay

C'est un vin facile, gourmand et équilibré, plein de fraîcheur et croquant de fruit. Sa palette d'arômes est complexe : petits fruits noirs et rouges, pivoine et épices. Il est également sans sulfites ajoutés!

Accords mets et vin : Pour vos barbecues de viandes et de légumes et vos apéritifs. Il peut aussi sublimer des tajines.

Blanc

Chardonnay Sauvignon

Un vin gourmand, rond et fruité. Des arômes de fruits blanc et jaunes au nez. Un bouche ronde et soyeuse et une légère fraîcheur en finale.

Accords mets et vin : Il se déguste aussi bien à l'apéritif qu'avec un poisson grillé ou un risotto.

La Bête à Lunettes

Organic



The Bête à Lunettes is for us the opportunity to make a reference to the richness of the Quercy region, a land of mixed farming but also of animal breeding.

Our Bête à Lunettes also expresses the identity of our collective: a fair balance between respect for tradition and creativity.

Free to get away from codes without taking ourselves too seriously.

Free to explore new possibilities with each vintage.

Free to offer uninhibited and lively wines, ephemeral or not.

Pleasant wines, a little extravagant, which impose nothing but freedom of expression and sharing!

Red



Cabernet Franc, Malbec, Merlot, Tannat, Gamay

Supple and balanced, this wine is fruity and fresh. Aromas are complex : black and red fruits, peonies and spices. This wine is without added sulfures.

Wine and food pairing :

Grilled vegetable and meat, BBQ and as an apéritif. It can also be enjoyed with spicy food like Tajine.

White

Chardonnay Sauvignon

A full-bodied, round, and fruity wine. White and stone fruits aromas on the nose. The palate is silky, with a fresh finale.

Wine and food pairing :

Grilled fish, risotto.